○つかりかんがえ おもいやりのある みんななかよし 潮見っ子



令和6年2月20日 校長 惣田 正宏



ホームページ

季節は「雨水」の頃となりました。

先週末から季節外れ(3月下旬とか4月の頃)の暖かい日が続いています。暦の上では、立春から「雨水」となりました。雨水の頃は、今まで降った雪や氷が解けて水となり、雪が雨に変わって降ります。草木の萌芽のきざしが見えてくる頃でもあります。昨日から降っている雨。農耕の準備は、雨水の頃が目安だということです。

さて、卒業式まで1ヵ月を切りました。卒業式の準備も始まっています。先週の縦割りの「ふれあい遊び」は、5年生が企画・主導して楽しみました。明日のクラブは、次年度から加わる3年生が見学をします。



委員会も、次年度の編成をしています。そして、来週は、「校旗引継ぎ式」と「お別れ集会」があり、いよいよ 3月となります。3月18日(月)の「第77回卒業証書授与式」に向け、カウントダウンが始まります。立 鳥跡を濁さず、6年生がしっかりと感謝と希望をもって卒業式を迎えられるよう準備をしていきます。

最後の授業授業参観 ご参観あいがとうございました! 2・4・6年・3組(4年生親子レクレーション) 2月6日

2月6日と9日に最後の授業参観がありました。6日は2年・4年・6年生・3組でした。2年生は音楽で、今まで学習した曲や鍵盤ハーモニカでふけるようになった曲を披露していました。随分と昔に習った曲も、ジェスチャーを交えながら楽しそうに歌っていました。4年生は、学年レクも兼ねて、カルビーの会社の出前授業を親子で受けました。覗いた時は、5種の中で、一番カロリーの高いおやつは何か考えていました。お菓子の栄養について、たくさんのクイズを交えて楽しく学んでいました。6年生は、将来の夢について、なぜそ

のような夢をもったのか、夢を叶えるためにどんな努力をしなければならないのかなど、プレゼン資料にまとめて一人ずつ発表していました。将来のなりたい自分を考えることは、卒業にあたって大事なことです。



1・3・5年(5年生親子レクレーション) 2月9日

9日は心配もありましたが、予定通り1年・3年・5年生の最後の授業参観を実施しました。1年生は「がんばったことのはっぴょう会」として、1年生でできるようになったことを小グループで披露していました。見に行った時は、国語の音読とみんなで合奏をしていました。ニコニコ笑顔でどこか誇らしげな顔がかわいかったです。3年生は「させぼのじまんを伝えよう」で、それぞれが総合の学習で調べたことをプレゼン資料を作って、分かりやすく伝えていました。5年生は、環境学習で学んだことを、小グループでテーマを決め、さらに

詳しく調べて、同じくプレゼン資料を作って、分かりやすく伝えていました。プレゼン資料の質の高さにも驚きました。写真や絵を取り込み、文字の大きさや配色にも工夫が見られました。潮見小の子供たちの成長を感じた授業参観でした。



佐世保ゴマの絵付け体験!

9日の授業参観の後、5年生は「佐世保独楽本舗」の山本さんをお呼びして、佐世保ゴマの絵付け体験をしました。山本さんから、実際に絵付けした。山本さんから、実際に絵付けした。つると、どのように見えるのかを実演してもらいました。これで、会に見えるのがして、会付けの仕方をす。いよいよ絵付け!手作りの回転をおいないました。一本のきれいな線がコマに引かれたり、一つはいると思わず「へーっ」という感嘆の声が自ました。子供たちのアイデアが詰まったコマが完成し、最後

は回教らいであるいである。これでは、したのであるいでは、しいのでした。



SHIOMI 「I support students!」

潮見小学校応援ビブスが出来上がりました。今年度から潮見小はコミュニ

ティ・スクールとなったので、その予算から学校の子供たちを支え、見守ってくださる方々に身につけていただくものとして作成しました。



表彰をしました! 給食週間入賞・読書感想画

13日全校朝会で給食週間の取組入賞の表彰と読書感想画で県・西日本審査で入賞した児童の表彰をしました。給食週間の取組は各学級で違いますが、その中できらりと光っていた14名の名前を呼び、代表で6年2名に賞状を手渡しました。(表彰者は下記)

読書感想画では、6年0000さんの作品が、佐世保市で優秀賞になり、県や西日本の審査にかけられ、 見事入選を果たしました。作品も戻ってきたので、みんなに紹介しました。

【給食週間・入選児童名】

1年

2年

3年

4年

5年

6年

【読書感想画】

○佐世保市優秀賞

〇長崎県佳作

〇西日本入選

6年 0000 さん



年長さんがやってきたよ! 2月13・14日

13日には、近隣のみなとこども園・ステーション保育園・駅前保育園の年長さんが、そして、14日には潮見幼稚園の年長さんが学校にきてくれました。

4月からの小学校入学を控えて、「小学校ってどんなところ」ということを知り、入学の不安を少しでも解消できるよう1年生と交流をしました。まず、教室で授業体験!1年生の隣に座り音楽の授業を一緒に受けました。体を動かす曲では、一緒に元気な声で楽しく歌っていました。その後、1年生のお兄さん・お姉さんが1年間をふり返って行事を絵で紹介してくれました。楽しそうな行事がたくさんあって、年長さんは興味深げに見入っていました。1年生の説明も上手でした。最後は、教室や体育館で一緒に遊びを通して交流しました。1年生が体験した昔遊びでも一緒に遊びました。1年生が体験した昔遊びでも一緒に遊びました。1年生が体験した昔遊びでも一緒に遊びました。1年生が体育館に響いて、とても楽し



学校賞を受賞しました! 歯科保健優秀校

2月10日に、佐世保市コミュニティセンターにおいて「子ども期歯科保健研修会」が開催されました。 生きる力をはぐくむ歯・口腔の健康づくりを目指してをテーマに、表彰や実践発表、講演会が行われました。

本校は「歯の健康優良校コンテスト」において優秀校となり、小学校代表で賞状を受け取りました。養護教諭を始め、検診を熱心にしてくださる平川先生、そして、歯・口腔の健康の大事さを知り、ご協力いただいている保護者の方々のおかげです。ありがとうござ

いました。実践発表でもあったのですが、子供たち自らが虫歯になっためたけでなく、歯の大切にしている。 必要性を知り、予防歯科を実践でき



るようにしていきたいですね。自分の歯ですから。

6年生最後の調理実習 みんなで料理楽しいね!

6年生が小学校最後の調理実習を行いました。今回は栄養バランスのとれた献立の立て方と、食材の選び方を学習するための実習です。朝から、エレナに買い物に行き、たくさんある中からどの食材にするか真剣に選んでいたそうです。みんなで相談しながらの買い物も楽しかったことでしょう。

学校に帰ってきて早速調理。班によって献立が異なりますが、自分達の計画に沿って進めることができたようです。家庭でよく手伝いをしている児童を中心にてきぱきと調理を進め、予定の時間内に全班が調理、

片づけを終えることができました。自分達で作った料理の味は格別ですね。子ども達の満足そうな笑顔をたくさん見ることができた調理実習だったようです。



くらしを守る 警察の仕事を学びました!

3年社会科「くらしを守る」では、暮らしや安全を 守ってくれている警察の仕事について学習しました。

学習を深めるために、佐世保警察署から2名の方に来ていただきお話を聞きました。熱心に質問する姿がたくさん見られたからか、雨が上がり空が晴れてきたのでお見送りの際には、パトカーに乗せていただくことができました。

